



**Nombre de alumno: Daniel Alexander  
Sánchez Morales**

**Nombre del profesor: Aldo Irecta Najera**

**Nombre del trabajo: presentación personal**

**Materia: computación**

**Grado: 1**

**Grupo: "A"**

Comitán de Domínguez Chiapas a 29 de Enero de 2020.

Mi nombre es Daniel Alexander Sánchez morales soy una persona que es divertida, alegre, empática y a mí en lo personal me gusta ayudar a las personas, lo hago por el simple hecho de que somos humanos y pues a veces no todos tenemos la posibilidad de ir al médico y poder recibir una atención adecuada y con humanismo, yo vengo de Comitán de Domínguez Chiapas y tengo 19 años, soy un alumno egresado de la preparatoria iudm.

Elegí la carrera porque me gusta ayudar a la gente que lo necesita ya sea en un centro hospitalario o en el hogar, esta carrera se trata de humanismo, de ser empático y de saber tratar a las personas, tengo una tía que es enfermera y me platica de los procedimientos que ella hace, de los pacientes y experiencias que ella ha tenido, por eso me motive a estudiar para la carrera de enfermería, tengo muchas metas en la cabeza y pues una de ellas es tener una carrera que valga la pena como lo es la enfermería, también quiero ser el orgullo de mis papas y tener esa dicha de poder cuidarlos cuando ellos lo ameriten, también quiero seguir estudiando para lo que es medicina humana y tener una especialidad, todo esto para vivir con muchos conocimientos que algún día me pueden servir, al llegar a tener una familia y ayudarles con todo lo que yo conozca.